

La UMH crea la primera "Cátedra de Adherencia al Tratamiento" en España - Información - 12/12/2018



NUEVO CONVENIO

INFORMACIÓN

La UMH crea la primera «Cátedra de Adherencia al Tratamiento» en España

■ El rector de la UMH, Jesús Pastor, y el vicepresidente de la Fundación para la Adherencia al Tratamiento, José Luis Casteig, han firmado un convenio para la creación de la «Cátedra de Adherencia al Tratamiento», primera de estas características en España. Ambas entidades pretenden mejorar el conocimiento y manejo de la adherencia en el sector salud de los distintos agentes sanitarios y pacientes.